

## Les fruits

### Marguerite Marie a réactualisé la dévotion catholique au Sacré Cœur.

□ Le Christ lui a fait connaître son ardent désir d'être aimé des hommes et de donner tous les trésors d'amour de miséricorde de sanctifications et de salut contenus dans son Cœur. Il fixa le vendredi après l'octave de la fête du Corps du Christ comme étant la fête du Sacré Cœur. Il dénomma Marguerite sa « Disciple bien aimée du Sacré Cœur ».

Elle fut inspirée également par le Christ pour établir l'Heure Sainte, à prier prosterné, face contre terre, de onze heure à minuit, la veille du premier vendredi de chaque mois, pour partager sa tristesse mortelle qu'il a endurée quand il fut abandonné par ses apôtres durant son agonie. Christ lui et nous demande de recevoir la Sainte Communion les premiers vendredis de chaque mois.

Les pèlerins obtiennent des grâces étonnantes lorsqu'ils prient devant la dépouille de Marguerite Marie dans la Chapelle de la Visitation. Là où la plupart des apparitions eurent lieu. C'est pourquoi c'est le lieu le plus vénéré à Paray.

Ensuite vient la basilique du Sacré Cœur, dont s'occupe les chapelains séculiers, qui était auparavant l'église des moines. C'est le monument le plus beau de l'architecture clunisienne (11ème siècle).

Paray possède un grand nombre de communautés et de monastères qui justifie son nom. D'un point de vue séculier, la ville est quelconque, mais sa gloire religieuse est abondante. Léon XIII a dit : « C'est une ville précieuse pour le ciel »